

ORANGE WINES

Vorwärts in die Vergangenheit

Die vierte Weinfarbe! Neben Weiß, Rot und Rosé gibt es eben auch noch Orange. Diesen Namen haben sie von der Hochfarbigkeit, die von der Weinbereitung her stammt. Auf der Suche nach den Wurzeln des Weins – und seine Geschichte ist lang, mindestens 5000 Jahre – haben Winzer Weinbaumethoden wieder entdeckt und erweckt, die schon in der Antike praktiziert wurden.

Die Vergärung der ganzen Trauben in der Amphore – als kleinere spanische Variante freistehend, als größere georgische Version in der Erde vergraben – wurde von unseren Vorfahren wohl als Wunder betrachtet: Ganz von selbst entsteht über den Winter aus den Trauben Wein. Sie wussten nichts von den natürlichen Hefen, ohne die es keine Gärung gäbe. Spontangärung mit den eigenen Hefen und längere Maischestandzeit sind allen Orange Wines gemeinsam – es muss aber nicht immer in der Amphore sein.

